



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

Proyecto de Resolución

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

Resuelve

Declarar su más profundo pesar por la muerte del animador, locutor y periodista peruano Hugo Guerrero Marthineitz, acaecida el 21 de Agosto de 2010, en la ciudad de Buenos Aires.

ALDO LUIS MENSÍ
Diputado
Bloque U.C.R.
Cámara de Diputados Pcia. Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



Fundamentos

Hugo Guerrero Marthineitz, comenzó su carrera en Perú, pasó por Chile y Uruguay y llegó a nuestro país 1.955, donde se radicó definitivamente.

Fue en Argentina donde cobró popularidad, se desarrolló en el orden profesional y realizó su extensa y exitosa carrera.

Reconocido y valorado como uno de los más importantes innovadores en el medio radial, llamado "el peruano parlanchín", poseía una voz grave y un estilo particular para comentar, afirmar o interrogar. Impuso en sus entrevistas el uso de los silencios prolongados y la lectura de cuentos en sus programas, como los de Ray Bradbury, Robert Bloch y otros.

Creó éxitos memorables como "El Club de los Discómanos", "Splendid Show", "El Show del Minuto" y "Reencuentros".

Su programa más exitoso se llamó "A Solas". Consistía en entrevistas íntimas a celebridades y personalidades, donde preguntó sobre todos los temas, incluso de índole sexual, considerados poco menos que tabú por los gobiernos de la época y por la sociedad argentina.

Junto a Cacho Fontana, Héctor Larrea y Antonio Carrizo integró el grupo de los mejores y más reconocidos locutores de radio de la Argentina. Por aquel entonces ganaba hasta 20.000 dólares estadounidenses por mes.

En 1.987 fue distinguido en el rubro Comunicación- Periodismo con el Premio Konex de Platino Radial por la fundación homónima y en el 2007 recibió el Premio Éter a la trayectoria.

Publicó varios libros: "De hastío, los gatos y los días", en 1976, y "Pasto de sueños", en 1996, entre otros.

Vivió su vejez al borde la indigencia, ayudado por sus hijos María Gabriela, Diego y Hugo. Lo hizo en un pequeño departamento ubicado en Buenos Aires del que fue desalojado en el 2009.

Afectado por una enfermedad neoplásica, murió a los 86 años en el Hospital de Clínicas.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

No sería correcto decir que su voz se ha silenciado para siempre. Sin duda, quedará en la historia de la radiofonía y de la televisión argentina y en la memoria de los innumerables oyentes a los que acompañó.

Por lo expuesto, solicito a los Sres. Legisladores la aprobación del presente proyecto.

ALDO... MENSI
Diputado
B... R.
H. Cámara de Diputados Pcia. B. A.